

E.U. reconsiderará la ayuda militar a L.A.

Washington, marzo 8. (Latin). (Por Patrick Buckley). El Parlamento norteamericano se dispone a debatir un nuevo programa de ayuda militar a Latinoamérica del que han sido excluidos muchos de los tradicionales aliados de los Estados Unidos.

El programa de ayuda militar a Latino América para el año fiscal 1979 es el más reducido de los presentados por el gobierno al Congreso en los últimos años.

La política de defensa de los derechos humanos y los esfuerzos por reducir la venta de armamentos avanzados a Latino América han provocado la eliminación de progra-

ma de ayuda a países que, como Argentina, Brasil y Chile, dependían en gran medida de la ayuda militar estadounidense.

La asistencia militar norteamericana a los gobiernos de Chile y Uruguay fue eliminada en 1976 bajo la nueva ley de ayuda externa que prohíbe la entrega de asistencia militar a los regímenes acusados de cometer violaciones graves de los derechos humanos.

Reduce créditos

En 1977, el gobierno estadounidense redujo los créditos al gobierno argentino para la

Pasa a la página 13

Etiopes recapturan aldea que estaba en poder de somalíes

Roma, marzo 8. (Latin-Reuter). Tropas etiopes recapturaron la aldea de Daghabur que estaba en poder de fuerzas somalíes y continúan avanzando en dos frentes hacia la frontera con Somalia, informó hoy aquí la embajada etiope. Daghabur se encuentra 150 kilómetros al sur de la estratégica ciudad de Jijiga, que los etiopes recapturaron de los somalíes en su lucha por recuperar el desierto de Ogaden. Los guerrilleros del Frente de Liberación de Somalia Occidental (FLSO) dijeron haber rechazado el domingo el ataque etiope sobre Jijiga pero hoy, Radio Somalia, sintonizada en Nairobi, reconoció que las fuerzas somalíes habían abandonado esa plaza.

La embajada etiope aquí afirmó que ahora las tropas de Addis Abeba presionan en su avance hacia Kebri Dehar, 200 kilómetros al sur de Daghabur, a lo largo de la ruta principal que atraviesa el Ogaden.

Según la embajada, las fuerzas etiopes avanzan hacia el sudoeste y sudoeste.

Nuevos productos incorporará en comercio 2 países de C. A.

Tegucigalpa, marzo 8 (AP). Funcionarios y empresarios de Costa Rica y Honduras se reunirán mañana en San Pedro Sula para incorporar nuevos productos en el tratado comercial que ambos países mantienen vigente desde hace ocho años. Por Costa Rica asistirán el viceministro de Economía y Comercio, Odalier Villalobos; el director general de Integración económica Olmedo Castro Rojas y los empresarios Sidney Suazo y Francisco Theran.

Representarán a Honduras el viceministro de Economía, René Ardón; la directora general de integración, Reina Zúñiga y dos miembros del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP).

Fuentes oficiales dijeron hoy que ambas delegaciones negociarán aproximadamente 40 nuevos productos para incluirlos en su intercambio comercial.

Bolsa de Valores continúa en avance

Nueva York, marzo 8 AP. La Bolsa de Valores continuó el avance de ayer con otro pequeño repunte.

Pasa a la página 52



BRINDA. Washington, marzo 8. (AP). El Pdte. yugoslavo Josip Broz Tito, brinda en honor de Jimmy Carter durante una cena en la Casa Blanca.



VILLAGRAN. Guatemala, marzo 8. (AP). Francisco Villagrán Kramer, compañero de candidatura del general Romeo Lucas García, conversa con la prensa, después de las quejas de fraude electoral.

E. U. advierte a URSS para que no intervenga en Yugoslavia

Washington, marzo 8 (Latin-Reuter). (Por Barry May). El presidente Jimmy Carter lanzó una velada advertencia a la Unión Soviética para que no se inmiscuya en los asuntos yugoslavos al dar la bienvenida al presidente Tito en la Casa Blanca. El mariscal Tito, el primer líder comunista que visita Washington desde que Carter asumió la presidencia hace casi 14 meses, fue acogido ayer como un verdadero amigo de los Estados Unidos.

El presidente, quien al decir de funcionarios del gobierno estaría interesado en explorar el derrotero que emprenderá Yugoslavia una vez que el mariscal Tito, que tiene ya 85 años, abandone la escena, dijo.

"La independencia y la integridad de Yugoslavia constituyen de la paz mundial, ahora y en el futuro".

Weizman gestiona compra de armamentos norteamericanos

Washington, marzo 8 (Latin-Reuter). (Por Roy Gutman). El ministro de Defensa de Israel Ezer Weizman entrega hoy una nómina de las armas norteamericanas que desea comprar a largo plazo luego de decir que su país, haciendo lugar temporariamente a las exigencias estadounidenses, frenará la expansión de nuevos asentamientos judíos en tierras árabes ocupadas. El ex general de la Fuerza Aérea se mostró entusiasmado y plenamente confiado ayer cuando dijo a los cronistas, a su arribo a esta capital desde Nueva York, que su postura había prevalecido en una disputa con el primer ministro Menajem Begin.

Toda futura expansión de los asentamientos será frenada por lo menos dos o tres semanas, dijo Weizman.

Los Estados Unidos mantienen que dicha actividad colonizadora resulta incompatible con el esfuerzo tendiente a lograr un acuerdo de paz. Weizman, considerado como un moderado en medio del belicoso gobierno del partido Likud, habría amenazado con renunciar si Be-

Pasa a la página 13

Oposición socialista rompe con el gobierno de Suárez

Madrid, marzo 8. (AP). Después de una tregua de 9 meses con el primer ministro centrista Adolfo Suárez, la oposición puso fin a un acuerdo de cooperación con el gobierno y se afirmó en sus principios en un aparente intento por obtener el poder. Los analistas políticos llegan hoy a esa conclusión pero expresan muchas reservas sobre la posibilidad de que Felipe González de 36 años, y su Partido Socialista Obrero Español (PSOE) logren su objetivo.

Los diarios calificaron la actitud socialista como de franca contienda política. Se informó que había preocupación en el gobierno de Suárez por la posibilidad de que pudiera profundizarse la disidencia dentro del primer parlamento electo libremente en los últimos 41 años.

El decisivo acontecimiento político se produjo ayer, cuando el PSOE se retiró de la comisión parlamentaria que redacta la nueva Constitución española. Los socialistas acusaron a Suárez y a su partido de centro de tratar de orientar la constitución hacia su conveniencia y de no efectuar elecciones municipales.



JURAMENTAN A SENADORA. Washington, 8 de marzo. (USIS). Muriel Humphrey y el vicepresidente Walter Mondale, reproducen la ceremonia de juramento de la primera como senadora de los

Estados Unidos por el Estado de Minnesota. De izquierda a derecha: senador Wendell Anderson; el líder de la mayoría senatorial, Robert Byrd; y el líder de la minoría senatorial, Robert Baker,